

Emotivo adiós a Pedro Capó: "Deseo la mejor de las suertes al Eldense y que siga haciendo historia"

24/06/2024



El centrocampista Pedro Capó se ha despedido hoy del CD Eldense después de tres temporadas defendiendo los colores azulgranas y ser clave en los dos últimos ascensos. Ha tenido palabras de gratitud y admiración para la afición. El club ha tenido un detalle con él y le ha regalado una camiseta con su nombre y una referencia a los 92 partidos. En su despedida ha estado arropado por numerosos miembros del club.

En una rueda de prensa sin preguntas, ha empezado dando las gracias al presidente, Pascual Pérez, a la junta directiva y a Alfonso Losa por brindarle la oportunidad de

despedirse.

Ha querido agradecer a quienes "al final del mercado del verano de 2021 pensaron que podría ser un jugador importante para conseguir el ascenso a Primera Federación".



Gran parte del club le ha arropado y aplaudido | Nando Verdú.

Asegura sentir un gran “orgullo de entrar en la historia del club y ser el capitán que ha vuelto a llevar el escudo del Eldense a los campos españoles de Segunda División. Me enorgullece ser representante de la plantilla en las buenas y en las malas; los buenos momentos se llevan bien pero los momentos duros hay que afrontarlos y creo que he desempeñado la labor con sentido común y por el beneficio del club”.

Pedro Capó afirma sentir un gran asombro y entusiasmo al ver “el sentimiento azulgrana que hemos despertado no solo en Elda sino en la comarca. Hace 20 meses no nos lo imaginábamos”. Ha continuado: “Ver a los chiquillos caminando con sus colores es un gran orgullo”.

En sus palabras de despedida también ha admitido sentir “una gran admiración por toda la afición, desde los que no se pierden un entrenamiento hasta los que se desplazan. Resaltar a Salvador Cambroneró a la cabeza, sin olvidar a quienes nos han arropado en algún momento del año y no nos han dejado caer como los partidos ante el Racing de Santander o el Albacete... que pese al sabor amargo, nos empujaron para no dejarnos caer y ayudarnos a conseguir el objetivo”.



Ha recibido una camiseta con sus 92 partidos | Nando Verdú.

Se lleva “la alegría de haber compartido momentos inolvidables en estos tres años con todo el club, se ha ido logrando mucho. Me llevo algo que dura para siempre, estoy emocionado, siento el cariño de mucha gente, incluso a través de las redes sociales”.

También ha expresado palabras de agradecimiento para los cuerpos técnicos con los que ha trabajado, y en especial para el entrenador Fernando Estévez, que se marcha del club y tendrá esta tarde su despedida.



Capó junto a su familia | Nando Verdú.

Tras agradecer, emocionado, el apoyo de sus tres hijos y su mujer Loreto, ha deseado “la mejor de las suertes al Eldense, espero que se pueda seguir haciendo historia, que nunca olviden de dónde viene y que se ha hecho historia. Se han puesto las bases pero hay que seguirlas, no es fácil vivir estas etapas. Espero que todo el mundo disfrute mucho”.

Con lágrimas en los ojos y tras un “¡Aúpa Deportivo!”, sus últimas palabras oficiales como jugador del Eldense han sido un emotivo “hasta aquí”.



Capó ha agradecido el apoyo recibido | Nando Verdú.